## Поздравляем с юбилеем! Профессору Г.Дж. Превицу — 75 лет!

## Уважаемый профессор Превиц!

Коллектив Департамента учета, анализа и аудита сердечно поздравляет Вас с 75-летием и желает Вам здоровья, дальнейших больших научных успехов в развитии теории, методологии и истории бухгалтерского учета, которому Вы посвятили всю свою жизнь!

Ваши коллеги в России хорошо знают не только Ваши научные труды, но и Вашу биографию, ценят Ваше отношение к российской бухгалтерско-аналитической научной школе и помощь, которую Вы оказываете специалистам России, поддерживая их в американ-

ских и международных общественных организациях бухгалтеров и аудиторов.

Ваша трудовая деятельность началась очень рано. Уже в школьные годы Вы работали в газете «Кливлендские новости» (Cleveland News), а учебу в колледже Вы сочетали с работой в сетевом магазине, обеспечивая все стадии движения товара и техническое обслуживание магазина (автомеханику). Пройдя обучение в частных и церковных школах Кливленда, Вы поступили в Университет Джона Кэрролла (John Carroll University) и начали работать в компании Haskins & Sells, служили в армии, а с 1968 г. начали работать как преподаватель в университетах США, чему и посвятили основную часть своей жизни.

Вы успешно защитили докторскую диссертацию под руководством Уилларда Стоуна (Williard Stone) по истории бухгалтерского учета. Эта тема стала основной в Ваших исследованиях. В 1979 г. вышла в свет монография «История бухгалтерского учета в Соединенных Штатах», подготовленная вместе с Барбарой Мерино (Barbara Merino), в которой изложены основные этапы развития профессии бухгалтера в Соединенных Штатах. Эта работа переиздавалась несколько раз. Вы являетесь автором семи книг и монографий, редактором серии книг по истории и практике бухгалтерского учета, автором большого количества научных статей.

Мы хорошо знакомы с Вашей общественной работой в профессиональных организациях — Американской ассоциации бухгалтерского учета (American Accounting Association), где Вы занимали пост президента и принимали активное участие в ее комитетах, Академии исто-



Профессор Г.Дж. Превиц / Professor G.J. Previts

риков бухгалтерского учета (Academy of Accounting Historians), которая была создана по Вашей инициативе и первым президентом которой Вы являлись. Заметное место в Вашей жизни занимала и занимает издательская деятельность: Вы являетесь основателем и первым редактором «Журнала историков бухгалтерского учета» (Accounting Historians Journal), инициировали создание журнала «Исследования в области бухгалтерского регулирования» (Research in Accounting Regulation), являетесь членом Международного редакционного совета журнала «Учет. Анализ. Аудит». В разные годы Вы входили в Совет директоров

и Совет управляющих обществ сертифицированных бухгалтеров и аудиторов нескольких штатов США и являетесь членом четырех таких организаций. В 2007–2008 гг. Вы активно работали в Консультативном комитете Департамента финансов США по аудиту и возглавляли его подкомитет по человеческому капиталу, а в настоящее время являетесь членом Консультативного совета подотчетности Счетной палаты США (Accountability Advisory Council of the U.S. Government Accountability Office) и Совета по надзору за учетом в публичных компаниях США (Public Company Accounting Oversight Board, PCAOB). Всю свою жизнь Вы сочетали работу в университете с практической деятельностью, что вызывает особое уважение.

Ваши заслуги широко признаны не только в Соединенных Штатах, но и во всем мире. Специалисты в области бухгалтерского учета хорошо знают Ваши работы, многие из них слушали Ваши доклады на Всемирных, Американских и Европейских конгрессах и конференциях. Свидетельством значительного Вашего вклада в развитие бухгалтерского учета является и внесение Вашего имени в «Зал бухгалтерской славы» (Accounting Hall of Fame).

В дни Вашего юбилея профессиональное сообщество бухгалтеров и аудиторов России поздравляет Вас со знаменательным событием в Вашей жизни и желает здоровья, научной активности, бодрости духа, радости и счастья, удачи и новых побед!

Ректорат Финансового университета при Правительстве Российской Федерации и редакционная коллегия журнала

## Congratulations to Professor Gary J. Previts on his 75th Anniversary!

Dear Professor Previts,

The staff of the Department of Accounting, Account Analysis and Audit would like to extend heartily congratulations to you on the occasion of your anniversary. We wish you good health, further success in your research in the field of theory, methodology and history of accounting that you have devoted your whole lifetime to.

Your Russian colleagues are quite familiar with not only your works but your biography as well. We appreciate your attitude towards the Russian scientific school of accounting and account analysis. We also appreciate the assistance you render to the Russian researchers supporting them in their interaction with the American and international associations of accountants and auditors.

You started working early in your life. While in high school, you worked for the Cleveland News, and when you went to college, you worked in a retail chain monitoring all the goods movement stages and ensuring auto maintenance in the stores. After graduating from private and church schools in Cleveland, you became enrolled to John Carroll University and started working for Haskins & Sells, served in the Army. You started working as an instructor in the American universities in 1968. You have devoted most of your lifetime to pursuing a teaching career.

You defended your doctoral thesis devoted to the history of accounting under the guidance of your advisor Williard Stone. The history of accounting has become the key area of your research interests. In 1979, *A History of Accounting in the United States* was published written by you in co-authorship with Barbara Merino. It describes the main stages of the accountant's profession development in the United States. This work was published several times. You published seven books and monographs, were the editor of a series of books on the history and practice of accounting. You are the author of many articles.

We know you have worked for such professional associations as the American Accounting Association where you were President and were proactively involved in the Association's committees' work, the Academy of Accounting Historians formed at the initiative where you were first President.

A significant part of your lifetime has always been devoted to editorial work. You are the founder and the first editorin-chief of the *Accounting Historians Journal*. You launched

Research in Accounting Regulation journal. You are a member of the International Editorial Board of Accounting, Analysis, Auditing journal.

Over the years, you were a member of the Governing Councils and Boards of Directors of CPAs in several American states and you are now a member of four such associations.

You served as a member of the U.S. Department of the Treasury's Advisory Committee on the Auditing Profession in 2007–2008 and headed its Subcommittee on Human Capital. You are now serving on the Advisory Council of the Public Company Accounting Oversight Board and the Accountability Advisory Council for the Comptroller General of the United States.

During all your lifetime, you have combined your university instructor's work with your work as a practitioner, which is worth of true respect.

Your contribution to the accounting science development is widely recognized not only in the United States but throughout the world.

Professional accountants are quite familiar with your works. Many of the professionals had a chance to listen to your presentations at the international, American and European congresses and conferences. You were inducted into the Accounting Hall of Fame at The Ohio State University. This is an illustration of your significant contribution to the accounting science development.

Members of the Russian professional community of accountants and auditors congratulate you on the occasions of your anniversary and wish you health, success in your research efforts, energy, joy and happiness, luck and new achievements.

Sincerely yours,

Rector's Office Staff

Financial University under the Government of the Russian Federation

Editorial Board Staff

Accounting, Analysis, Auditing Journal